



ふるさと黒木

八女市立黒木小学校
文責 校長 古庄 マキ子

令和6年4月11日

【重点目標】「自分の考え方をもち、友達となかよく生活する子どもの育成」



れいわ ねんど
令和6年度が始まりました。
しんにゅうせい むか
34名の新入生を迎
全校児童 200名でのスタートです!



新年度がスタートしました。本年度校長の古庄マキ子です。どうぞよろしくお願いします。

4月8日(月)に始業式、4月10日(水)に入学式を行いました。新1年生として、34名の子どもたちが新しい仲間となりました。元気な子どもたちがふえ、とてもうれしく思っています。全職員で力を合わせ、子どもたちの健やかな成長のためにがんばっていきます。

今年の重点目標を「自分の考え方をもち、友達となかよく生活する子どもの育成」としています。

この重点目標を達成するためには土台が必要です。昨年度に引き続き、土台の1つは、落ち着きのある生活です。昨年度全校朝会や学習中の話の聴き方がずいぶんよくなりました。今年度は、さらにその上に立って、静かな環境の中で深く集中して問題に取り組み、自分の考えをつくり高める。そのためには静かで落ち着きのある環境を大切にしていきます。もう1つは、仲のよい人間関係です。ほどよい緊張感をもちらながら安心して学校生活を過ごすには、仲のよい人間関係が必要です。人間関係づくりを大切にしていきます。これからも学校と家庭と気持ちをあわせて教育活動を進めていきたいと思います。何かありましたら、学校までご連絡ください。

保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



入学おめでとう! 1年生みんなが、はっきりと返事をすることができ、感心しました。

黒木ライオンズクラブの皆様より、新入生に鉛筆、消しゴム、ノートなどをいただきました。

また、黒木小PTAからは、紅白まんじゅうをいただきました。
ありがとうございました。

